

令和2年4月20日

スイムランイン多伎大会参加者の皆様へ

スイムラン in 多伎大会
会長 本田 一勇

スイムランイン多伎大会の中止のお知らせ

前略 断腸の思いでこの文章を書いております。

現在、岩手県だけが、コロナウイルス感染者を出しておりません。「それだけ田舎で誰も訪れないからだ。」と揶揄する人もいます。私は、チャンス到来と思っておりました。

が、島根県は、ここ一週間で状況が急激に変化してしまいました。

緊急事態宣言も全国に向けて発令しました。あふれんばかりの免疫力のある皆さんにとっても、現在の日本の状況は、ホントに残念ではないとお思いでしょう。

参加者の皆様・ボランティア・また実行委員会のメンバーに、もしものことがあってはなりません。残念ながら、今回は中止にします。

コロナウイルス感染が終息すれば、全国のイベントが一斉にスタートします。

スイムランやトライアスロンは田舎創生の秘密兵器と思っています。みんな都会に出て行った後の田舎は、こんなにも素晴らしい世界が残っています。先日もコースを走っていると猪の子供が1頭歩いていました。私を見てもゆっくりと歩くだけです。このスイムラン多伎ワールドを是非来年は、皆さんにお見せすることを、お約束します。

決断をできず、中止のご報告が遅くなりましたこと深くお詫び申し上げます。

草々